

La **federación de bandas** es una organización que agrupa a distintas bandas con objetivos comunes. Su existencia es muy valiosa por varias razones, tanto culturales como organizativas.

## **¿Para qué es buena una federación de bandas?**

### **1. Fomentar y proteger la cultura musical:**

- Promueve la música de banda como patrimonio cultural.
- Rescata y preserva repertorios tradicionales y contemporáneos.

### **2. Apoyo institucional y visibilidad:**

- Da representación a las bandas frente a autoridades, instituciones culturales y medios.
- Facilita el acceso a subvenciones, patrocinios y recursos.

### **3. Formación y profesionalización:**

- Organiza talleres, cursos, encuentros y seminarios para músicos, directores y gestores.
- Establece estándares de calidad y promueve el desarrollo técnico y artístico.

### **4. Organización de eventos:**

- Planifica festivales, concursos, encuentros y giras regionales o nacionales.
- Genera redes de colaboración entre bandas de distintas zonas.

### **5. Intercambio y colaboración:**

- Facilita el contacto entre bandas para compartir repertorios, experiencias y recursos humanos (por ejemplo, directores invitados).
- Permite a músicos jóvenes tener experiencias en otras agrupaciones.

### **6. Representación legal y defensa de intereses:**

- Defiende los derechos de los músicos y de las bandas ante políticas públicas, leyes o decisiones que puedan afectarles.
- Puede gestionar licencias colectivas.



## ¿Por qué debe existir una federación de bandas?

- **Unión hace la fuerza:** Una sola banda tiene una voz limitada; juntas, pueden incidir en políticas culturales, obtener financiamiento, y organizar proyectos de mayor impacto.
- **Evita el aislamiento:** Ayuda a que las bandas no trabajen de forma aislada, sino dentro de una red colaborativa.
- **Garantiza continuidad:** Ayuda a mantener viva la tradición musical, incluso cuando cambian los liderazgos locales o se enfrentan crisis (falta de músicos, financiamiento, etc.).
- **Promueve inclusión y educación:** Muchas bandas forman parte de procesos educativos no formales que alejan a jóvenes de situaciones de riesgo y los acercan a la disciplina, el arte y la comunidad.

**Si estás interesado en entrar a la Federación de Bandas de Música de Navarra solo tienes que seguir estos pasos:**

1. Enviar el Formulario de Inscripción a esta dirección de correo **[coordinacionfederacion@gmail.com](mailto:coordinacionfederacion@gmail.com)**
2. Ingresar la cuota de 150€ a la cuenta de la Federación.  
IBAN: ES38 2100 5271 8102 0034 1275
3. Enviarnos una foto de tu banda e información sobre ella para poder incluirla en la página web.
4. Informarnos sobre tus redes sociales, en caso de tenerlas.

# Formulario de Inscripción Federación de Bandas de Música de Navarra

## 1. Datos de la Banda

- Nombre de la Banda: \_\_\_\_\_
- Dirección: \_\_\_\_\_
- Código Postal: \_\_\_\_\_
- Teléfono de contacto: \_\_\_\_\_
- Correo electrónico oficial: \_\_\_\_\_
- Fecha de fundación: \_\_\_\_\_
- Número de integrantes: \_\_\_\_\_

## 2. Datos del Representante Legal

- Nombre completo: \_\_\_\_\_
- Cargo en la banda: \_\_\_\_\_
- Teléfono: \_\_\_\_\_
- Correo electrónico: \_\_\_\_\_

## 3. Datos del Director y horario de ensayo

- Nombre completo: \_\_\_\_\_
- Teléfono: \_\_\_\_\_
- Día y hora de Ensayo: \_\_\_\_\_

## 4. Documentación Adjunta

- Foto de la Banda
- Información de la Banda
- Con este formulario solicitamos formar parte de la FBMN

Lugar, Fecha y firma